



人間ドックについて

◆人間ドックの重要性

『**元気だった人が、ある日突然倒れた。**』こんな話を耳にすることはありませんか？

一見、元気そうに見えても、実は見えない病気が潜んでいることがあります。会社に勤めている人は、年1回の定期健康診断が義務付けられています。しかし、これらの健診は内容が限られており、全身をチェックするには限界があります。そのために必要なのが人間ドックです。

病気はある程度進行しないと自覚症状が現れません。特に「がん」は、自覚症状が現れた段階では治療が極めて困難であると言わざるをえません。**人間ドックは詳しい検査を多項目にわたり行い、多くの病気の早期発見に効果があります。**健診で異常がない人も、人間ドックで異常が見つかることがありますので、ぜひ一度は受診してほしいものです。



◆芹沢病院でも人間ドックを実施しています

当院では昭和37年より人間ドックを実施しており、年間1500人以上の方に受診していただいています。**日帰りコースでは昼過ぎに終了し、当日の検査結果を直接医師から聞くことができます。人間ドック専用の待合室を設けていますので、ゆったりとくつろぎながら受診できるのも特徴です。**

また、**胃バリウム検査から胃カメラ検査への変更も可能です。**当院は経鼻で実施できるため経口より負担が軽く、検査中に**ピロリ菌検査を行うことも可能です。**その他婦人科検査、CT検査などを追加してさらに詳しく全身の状態を知ることができます。

三島市を含め近隣市町村の国民健康保険、お勤め先の健康保険組合によって実施内容や料金が異なります。まずは気軽にお問合せください。

(例年6~10月は大変混み合いますので余裕を持った受診をお勧めいたします)



令和元年度 特定健診(三島市国保・三島市後期高齢者の方) 三島市がん検診 実施中!

今年も、**5月より10月末まで**の期間、三島市の「特定健診」・「がん検診」を行っています。

- ◆当院の**乳がん検診のマンモグラフィーは女性技師が実施します**ので、安心して受診いただけます。**他院で視触診を受けた方でもマンモグラフィーのみ当院で受診可能です。**視触診を受けられた医療機関の窓口にご相談ください。

- ◆当院では「特定健診」・すべての「がん検診」および「肝炎」の検診ができますが、**胃内視鏡による胃がん健診など、事前予約の必要なもの、実施する曜日や時間が決まっているものがあります。**ご不明な点がございましたら、事前にお電話等にてお問い合わせください。また、ご来院の際には受診カード・保険証を忘れずにお持ちください。**例年9月・10月は、大変混み合います。**早めの受診をお勧めします。

